

José Luis Rosasco ganó Premio "Andrés Bello" de Novela 1980

■ Editorial del mismo nombre iniciará con la obra ganadora y otras siete novelas recomendadas por el jurado, una nueva colección de obras nacionales

El jurado del "Premio de Novela Breve Andrés Bello", concedió el único galardón de cinco mil dólares, a la obra del escritor José Luis Rosasco, "¿Dónde estás, Constanza?", ambientada en el barrio Sunos de Santiago y que relata la vida de una familia de piezas.

Conjuntamente con anunciar el resultado, se dijo que la editorial iniciará con esta obra y otras siete de excelente calidad presentadas también al concurso, una nueva colección de novelas nacionales.

El jurado, presidido por Jorge Iván Hübiner, declaró que la calidad y cantidad de obras presentadas al concurso constituyen un mérito al supuesto auge cultural de que tanto se ha hecho caudal en los últimos años.

Uno de los hechos que más se destacaron, respecto al trabajo del jurado fue que los cuatro finalistas para el premio fueron los mismos para todos los jurados, quienes así los seleccionaron por separado.

Debido, precisamente, a la impor-

tancia de las obras presentadas, el jurado recomendó a la editorial la publicación, en el siguiente orden, de siete obras de entre las 32 que se presentaron a la competencia: "Días de la memoria", de Enrique Valdés, "El espejo de los báboes", de Carlos Morand; "Los puentes", de Mariana Callejas; "La Curiosidad", de Jaime Tafetani; "El obsesivo mundo de Benjamín", de Antonio Ostornol; "Llegó el Winnipeg", de Luis Vulliamy y "La Segunda Vida", de Gabriela Luzzetti.

El jurado destacó el hecho de que las obras presentadas a este concurso constituyen una superación, incluso para los mismos autores mencionados, respecto de sus anteriores obras. También afirmaron que era una superación respecto de las obras publicadas el año pasado por la editorial Pomaire.

Enrique Lafourcade destacó que varias de las obras tienen como escenario de los hechos narrados a la ciudad de Santiago, comenzando por la ganadora, lo que no ocurría antes en la novelística chilena.

Fernando Emmerich, otro de los miembros del jurado, así como el propio Lafourcade y Hugo Montes reconocieron que, si bien no hubo una obra excepcional, del tipo de "Cien años de soledad" o "La montaña mágica", sí hubo un muy excelente nivel de calidad en todas las obras recomendadas e inclusive en muchas otras. A tal punto que Lafourcade había propuesto entregar, además, una decena de menciones honorosas, lo que finalmente no se acordó para no disminuir la importancia del premio ganador.

El jurado estuvo compuesto, además de los escritores antes mencionados por Roque Estéban Scarpa, Premio Nacional de Literatura.

SUD - XI - 1980 - P. 23

José Luis Rosasco ganó Premio "Andrés Bello" de novela 1980. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

José Luis Rosasco ganó Premio "Andrés Bello" de novela 1980. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)